

EN RELIEF

SÉLESTAT Rencontre au Frac

Art contemporain et adolescence



L'art contemporain à l'état brut, en compagnie de Joseph Kleffer, samedi, toute la journée, au Frac de Sélestat.
DOCUMENT REMIS - PHOTO NAOHINO NINOMIYA

Le Fonds régional d'art contemporain (Frac) poursuit son cycle de rencontres des publics avec les artistes et l'art contemporain.

APRÈS LA RENCONTRE du public adulte avec l'illustrateur et dessinateur Jean-Charles Andrieu de Levis, ce sont les ados qui sont invités à venir

CENTRE-ALSACE Conférence à Wittisheim sur cette monnaie citoyenne

Qui veut payer en stücks ?

Une conférence grand public a lieu ce jeudi après-midi à la Maison de thé des Jardins de Gaïa sur la volonté de lancer en Centre-Alsace le « stück », monnaie citoyenne mise en circulation à Strasbourg l'automne dernier.

Des « MLC », « monnaies locales complémentaires », fleurissent à travers le monde en parallèle des monnaies officielles, comme le euro chez nous. A Strasbourg, le stück a été mis en circulation le 3 octobre (*DNA* du 26/9/2015). Quatre mois et demi plus tard, l'association qui a lancé cette MLC revendique 900 citoyens adhérents et 100 professionnels qui acceptent cette monnaie locale, explique la coordinatrice de l'association Peggy Naulean: 29 000 stücks sont en circulation, deux bureaux de change sont en activité sur Strasbourg et sept autres en cours de création.

Bureau de change

La conférence de cet après-midi aux Jardins de Gaïa vise à présenter ce système de monnaie alternative et à initier son lancement en Centre-Alsace. Le but est donc aussi pour l'association de « rechercher des bénéficiaires citoyens pour développer le stück en Alsace centrale », indique Peggy Naulean.

Il s'agit aussi « d'identifier des professionnels qui puissent faire bureau de change », précise la coordinatrice : un comptoir, con-



Monnaie locale alternative strasbourgeoise, le stück veut s'implanter en Centre-Alsace. PHOTO ARCHIVES DNA - JEAN-CHRISTOPHE DORN

me le fait par exemple la Biocoop à Strasbourg, qui permettra aux citoyens désireux d'utiliser la monnaie alternative (après adhésion à l'association pour un minimum de 5 €) d'échanger des euros contre des stücks. L'objectif sera ensuite de constituer un réseau de commerçants acceptant cette monnaie en échanges de leurs produits ou services : avec tou-

jours la volonté de développer les circuits courts et le lien social et de « se réapproprier la monnaie ».

A Sélestat et alentours, « on a des professionnels intéressés des pistes, mais pour l'instant rien de concret », relève Peggy Naulean, qui note le soutien apporté par les Jardins de Gaïa dans la démarche. C'est aussi pour cela, au nom de certains valeurs citoyennes, que

l'entreprise wittisheimoise accueille la conférence de l'association cet après-midi. ■

J.E.V.

► **Aujourd'hui**, conférence sur le stück de 14 h à 16 h à la Maison de thé des Jardins de Gaïa, 6, rue de l'Écluse, zone d'activités à Wittisheim, ☎03 90 56 20 22
www.lestick.eu